



JUECES y magistrados piden intervención urgente de ONU DH y de CIDH; consideran que aún no es tarde para frenarla; Amnistía solicita reunión con Sheinbaum.

Inconformes piden mediación de la ONU-DH y CIDH

| Por Claudia Arellano

claudia.rellano@razon.com.mx

MAGISTRADOS de Circuito y jueces de Distrito, sumando casi mil nombres pidieron ayer la intervención "urgente" del Comité de Derechos Humanos de la Organización de las Naciones Unidas (ONU) y de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH), pues aseguran temen por las consecuencias de la reforma judicial.

Los juzgadores pidieron al Comité de Derechos Humanos de la ONU y a la CIDH que soliciten a México que suspenda el trámite legislativo de la propuesta judicial o, en su caso, se suspenda su ejecución.

EL
TIP

JUZGADORES han advertido que la reforma judicial afectará irremediablemente la posición económica del país ante el mundo y que traerá condenas internacionales.

Señalaron en su misiva que la propuesta del Presidente Andrés Manuel López Obrador es abierta y notoriamente violatoria de los derechos humanos reconocidos, tanto en el Pacto Internacional de Derechos Civiles y Políticos, como en la Convención Americana sobre Derechos Humanos, que son tratados internacionales obligatorios para el Estado mexicano.

"En México se están viendo gravemente dañados por la postura claramente antidemocrática de la fuerza política que se hizo del poder", indican en el documento.

Los juzgadores dijeron que esta reforma es la ruptura del orden democrático que "se traduce en un golpe de Estado".

Puntualizaron que esto va más allá de posturas ideológicas, y que lo que está en juego es la estabilidad democrática, jurídica, política y económica del país.

11

Mil 200 cargos se estarían eligiendo, de avallarse la reforma